

Sukses PIPAS Lapas Bitung, Kalapas Apresiasi; Terima Kasih Kepada Pemkot Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.BERSUARA.ID

Sep 30, 2023 - 09:47



Kalapas Bitung Syukron Hamdani Bersama Kadivpas Sulut I Putu Mardiana



BITUNG - Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan (PIPAS) Lembaga Pemasarakatan (Lapas) Kelas IIB Bitung juara lomba Line Dance antar UPT PAS Kanwil Kemenkumham Sulawesi Utara, jumat (29/09/2023)

Kegiatan yang dilaksanakan di ruang SH Sarundajang Kantor Walikota Bitung ini, di hadiri Kepala Divisi Pemasarakatan (Kadivpas), I Putu Murdiana Sebagai Pelindung II PIPAS Sulut, Kadiv Keimigrasian Sulut, Ketua PIPAS Daerah Sulut (Ny. Setiorini Putu), Ketua DWP Kota Bitung (Ny. Nurjaya Theno Munarwin) Mewakili Ibu Wali Kota Bitung dan seluruh Ketua PIPAS UPT PAS dan anggota Se Suluut.

"PIPAS adalah organisasi yang besar, jadi saya berharap kedepan PIPAS dapat lebih eksis lagi untuk tampil didepan publik lewat kegiatan seperti ini," kata I Putu

Sementara Ketua PIPAS Sulawesi Utara Ny. Setiorini Putu berharap PIPAS Sulawesi Utara akan semakin unggul, berdaya, solid dan jaya.

"Dengan mengusung tema kekeluargaan dan Solidaritas, diharapkan PIPAS Sulut dapat lebih produktif, unggul, berdaya dan Solid," tuturnya

Senada disampaikan Ketua PIPAS Lapas Bitung selaku tuan rumah pada kegiatan tahun ini. PIPAS bukan hanya menjadi Pendamping suami dalam berkarya.

"Tapi PIPAS harus tetap pro aktif dalam melaksanakan berbagai kegiatan seperti halnya kegiatan saat ini," ungkap Ny. Lilis Syukron.

Ditambahkan Kalapas Bitung Syukron Hamdani mengatakan bahwa kegiatan juga dirangkaikan dengan lomba line dance dan berhasil dimenangkan tim PIPAS Lapas Bitung menurutnya sangat membanggakan

"Apresiasi setinggi-tingginya kepada PIPAS Lapas Bitung yang telah menorehkan prestasi, kedepan saya berharap PIPAS Lapas Bitung dapat menorekan prestasi yang lebih lagi kedepannya," ujarnya.

Melanjutkan, Syukron juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Wali Kota Bitung dimana kata Syukron Pemkot ikut mensukseskan kegiatan ini.

" Luar biasa, Ini bukti sinergitas Lapas dan Pemerintah kota Bitung, Apresiasi dan terima kasih kepada Wali Kota Bitung," ungkapnya (AH)